
 
 
 
 Protokoll des Stadtrates 

 

 
 
 
An der Sitzung vom 22. Januar 2019 befasste sich der Stadtrat u.a. mit folgendem Geschäft: 
 
 
Einfache Anfrage betreffend „Fehlende und unsichere Strassen-Querungsstellen für 
Fussgänger" von Gemeinderat Roman Fischer: Beantwortung 

https://www.frauenfeld.ch/politik-verwaltung/politik/gemeinderat/beantwortungen-an-den-
gemeinderat-ab-2007.html/538? 
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